
令和６年３月１５日  

議会改革検討会 

座長 藤 田 広 美 様 

実 務 者 会 議  

  座長 岩 田  薫  

実務者会議協議事項の報告について 

 令和６年１月１６日及び２月１４日に実務者会議を開催し、下記のとおり協議いたしま

したので、報告いたします。 

記 

１ 議員提出資料のデジタル化について 

大型モニターを増台（1台→２台）することで、議員提出資料を議場でデジタル放映す
ることが可能

なおモニターについては、複数の委員会が同時にオンライン開催となる可能性もあり、

  増台が必要

  ⇒ 令和６年６月定例会から実施予定

２ 質問通告のオンライン化について （資料３参照）

押印欄の廃止、通告方法に電子メールを追加することに決定。

質問通告を電子メールで行う場合も含めて、運用上のルールを決定。

  ⇒ 令和６年６月定例会から実施予定

３ 本会議におけるオンラインでの一般質問の実施について

   実施する方向で進めることを決定。

   今後運用上の課題等の整理を行いつつ、会議規則等の整備の協議を進めていく。

４ 市長部局のオンラインでの委員会参加について

   協議を継続中

５ その他

代理出席とオンライン出席のどちらを優先させるかについて、委員会及びその他の会議

も対面を基本とし、代理出席を優先とする。

ただし、本人がオンライン出席を求める場合や特別な事情がある場合は、それを妨げな

い。

資料２


